

AV-Reisebericht vom 28.8. bis 3.9.2017 nach Südtirol

1.Tag: Anreise - Frühmorgens Abfahrt von Warth und Fahrt nach St. Pankraz. Hier besuchten wir das bekannte Wilderer Museum und erfuhren alles über die Entstehung des Wilderns im Alpenraum. In Brixen Hotel bezogen wir das Hotel und nahmen ein gemütliches Abendessen ein, umrahmt mit musikalischer Unterhaltung vom lustigen Wirten. Nächtigung.

2.Tag: Am Vormittag Fahrt nach Sand in Taufers. Einladung über europäischer Dorferneuerung!! Begrüßung durch Alt-Bürgermeister und Einladung der Gemeinde. Hier bekamen wir eine informative Einführung zum Thema Energie und besichtigten das örtliche Wasserkraftwerk und den Wasserspeicher. Zu Mittag gab es ein gemeinsames Essen mit den Alt- und den neuen Bürgermeister in seinem Hotel. Der neue BGM begrüßte uns persönlich und gab einen Einblick in die Gemeinwohlökonomie und deren Umsetzung in Gastronomie und Hotellerie. Am Nachmittag dreht sich alles um den Käse im Tauerer Ahrntal und um Tradition, moderne Entwicklungen und Herstellung dieser Köstlichkeit. Eine Führung in einer Hofkäserei stand unter dem Thema Graukäse, der eine besonders interessante Herstellung benötigt. Natürlich durfte eine Verkostung der schmackhaften Produkte nicht fehlen. Nach einem kurzen Fußmarsch gab es eine weitere Hofkäserei mit Verkostung. Rückkehr zum Hotel. Abendessen und Nächtigung.

3.Tag: Wegen Regenwetter wurde nach dem Frühstück die Dolomitenrundfahrt - eine Panoramarundfahrt durch die atemberaubende Welt der Dolomiten - durchgeführt. Die einzigartige Berglandschaft bietet einen wunderschönen Rundblick auf schroffe Steinwände und grüne Täler. Abendessen und Nächtigung im Hotel in Brixen.

4. Tag: Seiser Alm - Auffahrt mit der modernen Kabinenbahn. Oben angekommen war eine leichte Wanderung zur Almhütte mit wunderschönen Ausblick, vorbei an beeindruckenden Gipfeln. Abendessen und Nächtigung im Hotel.

5.Tag: Es regnete! Nach dem Frühstück Fahrt in die Kurstadt Meran. Dort wurde ein Regenrundgang durchgeführt. Anschließend stand das Schloss Trauttmansdorff mit seinem üppigen Botanischen Garten auf dem Programm. Unter anderem erfuhren wir auch mehr über den Aufenthalt berühmter Persönlichkeiten, die Meran und das Schloss prägten. Eine der bekanntesten Gäste war Kaiserin Sisi. Rückfahrt zum Hotel. Abendessen und Nächtigung.

6. Tag: Bozen - Südtiroler Weinstraße. Bozen, Hauptstadt von Südtirol, ist das kulturelle Zentrum der Region und besticht mit historischen Sehenswürdigkeiten wie dem Dom, den Lauben, dem Obstmarkt und dem Waltherplatz.. Mittagessen am Ritten. Danach Fahrt entlang der Südtiroler Weinstraße, eine der Ältesten Italiens. Dann erfolgte die Besichtigung eines Weingutes. Bei der Verkostung konnten wir uns selbst von der hohen Qualität der edlen Tropfen überzeugen. Rückfahrt nach Brixen. Bei einer Stadtbesichtigung sahen wir u.a. auch dort den prächtigen Dom mit dem schönen Kreuzgang, die barocke Hofburg Rückfahrt zum Hotel. Abendessen.

7. Tag: Heimreise mit Halt in Lienz. Späte Ankunft in Warth.